

# Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Dr. Alexander Beck (AOEL) auf der BioFach 2011 mit dem Fokus Welternährung - Agro-Gentechnik keine Lösung. Bild: Frank Boxler

## Welternährung: Fokus der Biofach 2011 – Agro-Gentechnik keine Lösung

Veröffentlicht am: 16.02.2011

In diesem Jahr steht die weltgrößte Bio-Fachmesse BioFach unter dem Fokus Welternährung. Begleitet wird sie durch den Bund Ökologische Lebensmittelwirtschaft (BÖLW) als nationalem Partner und ideellem Träger. Dass die Agro-Gentechnik keinen Lösungsansatz zum Thema Welternährung leistet, wird aus dem Weltagrarbericht, der von über 500 internationalen Wissenschaftlern erstellt wurde, der Studie der Deutschen Bank sowie dem Arbeitsbericht des Büros für Technikfolgenabschätzung beim Deutschen Bundestag deutlich. Alle Studien kommen zum Ergebnis, dass die Sicherung der Welternährung nur in einer nachhaltigen und umweltverträglichen Agrarpolitik zu sehen ist, nicht in der Agro-Gentechnik. Denn der größte Teil aller Lebensmittel wird von Kleinbauern produziert. Für eine kleinbäuerliche Landwirtschaft spielt Gentechnik jedoch keine Rolle, weil sie geld- und forschungsintensiv ist.

Links zu diesem Artikel

- [BÖLW: Pressemitteilung](#)
- [Infodienst: Gentechnik hilft nicht gegen Hunger](#)